
 

MICHEL SYLVAIN 
 

 

Michel Sylvain est le pseudonyme pour Michel Babeux, peintre, et Sylvain Cayer, 

sculpteur. Deux artistes qui fabriquent, produisent et distribuent leur propres 

produits dérivés à partir de leurs créations originales. 

Né en 1947 à Montréal, Québec, Canada, Michel Babeux fera ses études 

secondaires à Longueuil puis collégiales et universitaires à Sherbrooke dans les 

Cantons de l’Est et en Europe par la suite. Michel se spécialisera en arts et dans 

le dessin d’architecture d’édifices anciens d’ici et d’ailleurs. 

Né en 1961 à Sherbrooke, Québec, Canada, Sylvain Cayer fera ses études 

secondaires et collégiales dans la même ville et professionnelles dans l’Ouest 

canadien. Après de nombreux périples autour du monde, Sylvain se spécialisera 

en sculpture d’architecture pour créer avec Michel Babeux de saisissantes 

peintures-sculptures ainsi que des éditions limitées et multiples. 

 

Born in 1947 in Montréal, Québec, Canada, Michel Babeux attented high school 

in Longueuil. While completing his collegiate and university degrees in Sherbrooke 

and in Europe, Michel cultivated a vivid interest in arts and architectural design in 

old buildings at home and abroad. 

Born in 1961, Sylvain Cayer completed high school and college in Sherbrooke and 

professional studies in Western Canada. After numerous trips around the world, 

Sylvain developed a fascination for sculpture and architectural models. With 

Michel Babeux he created superb sculpture paintings that led to a variety of 

limited and open editions. 

 


